

# Devuelven modificado proyecto sobre Renta

El proyecto de decreto legislativo tendiente a dar un mayor plazo para la presentación de las declaraciones de impuestos sobre la renta y de vitalidad, para las personas que no lo han hecho, lo objetó el Poder Ejecutivo. Dicho veto fue conocido ayer durante sesión plenaria del Congreso. Sin embargo, la Asamblea Legislativa, acordó enviar de nuevo al Poder Ejecutivo el citado proyecto de decreto, luego de hacerle algunas modificaciones que sugieren las observaciones que hace aquel poder del Estado.

El decreto legislativo lleva una serie de

facilidades para que nadie considerado ya como contribuyente se quede sin declarar. Incluso, se perdona de sanción a quienes han mentado en sus declaraciones de 1974 y 1975, respecto a la valoración de sus ingresos y de sus propiedades, pero con la salvedad que rectifiquen con la verdad en la declaración de este año.

En esto, el Poder Ejecutivo a través del ramo de Hacienda, hizo la observación que tal como se había decretado, alcanzaban también beneficios los contribuyentes a quienes Hacienda había impuesto ya una sanción,

Pasa a la página 57

## Reconocido un secuestrador del hacendado L. Rodríguez

Roberto Martínez Zepeda, fue identificado ayer en rueda de fotos como uno de los secuestradores del hacendado José Fidencio López Rodríguez. El martes anterior fueron identificados en la misma forma Manuel Martínez Zepeda y María Rafaela Figueroa, en diligencia practicada en Aguilares por el Juez de Primera Instancia de Tejtulla, doctor Miguel Angel Pineda Lima. Tanto Roberto como

Manuel y María Rafaela guardan detención en cárceles panameñas desde hace más de dos meses por el secuestro de López, registrado a finales de junio del año próximo pasado en Nueva Concepción, Chaltenango.

La diligencia de ayer la practi-

De Santa Ana

## De rara dolencia muere otro miembro de la familia Quant

(Santa Ana). El profesor José Alfredo Quant Alfaro, de 30 años, murió ayer de rara enfermedad que ataca los riñones. Es el cuarto hijo del industrial Napoleón Quant que fallece en circunstancias parecidas y la ciencia médica hasta ahora no ha logrado encontrar el virus que está terminando con la familia Quant-Alfaro. La primera víctima fue Rodrigo Napoleón, de 20 años, quien murió de esa enfermedad en los riñones el 3 de septiembre de 1974; Otto Oswaldo, de 19 años, había donado un riñón a su hermano Rodrigo y falleció también el 12 de mayo de 1975; ocho meses después, el 21 de diciembre del mismo año, murió el profesor René Quant, de 33 años y ahora se suma a la lista

el joven profesor José Alfredo Quant, quien se encontraba becado en Chile. Vino a visitar a su familia para las vacaciones de Semana Santa y en los primeros días empezó a sentir los síntomas de la rara enfermedad, habiendo sido internado en una clínica médica de San Salvador, donde ayer

Pasa a la página 50

## Denuncian a Sr. Mpal. de El Rosario

Arbitrariedades cometidas por el secretario municipal de villa El Rosario, departamento de Morazán, señalan los vecinos de esa población.

Los vecinos, aprovechando la visita del periodista Renán Alci

Pasa a la página 61



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores CUARTA VÍCTIMA. (Santa Ana). Profesor José Alfredo Quant Alfaro, de 30 años, cuarto miembro de la familia que muere por rara enfermedad.



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

PREVENCIÓN. Como aporte a la prevención contra la Roya del Café que combate el MAG, la Lotería Nacional donó a ese ramo 100 mil calendarios de bolsillo alusivos al control de la roya. De izquierda a derecha: Sr. José Oscar Chávez, gerente; Dr. Sergio Mena Méndez, subsecretario del MAG; Arq. Pío Salomón Rosales, Pdte. de la Lotería, y Sr. Efraín Fuentes, gerente comercial.

## Lotería combatirá agiotismo mediante sistema de devolución

El agiotismo será combatido por la Lotería Nacional de Beneficencia, mediante el otorgamiento de créditos y aceptación de devoluciones de billetes a los agentes vendedores del país. Así lo dio a conocer ayer el presidente de la institución, arquitecto Pío Salomón Rosales, asegurando que serán beneficiados con el sistema de créditos y devoluciones todos los agentes vendedores de billetes inscritos a la entidad.

El sistema de devoluciones tiene como objetivo proporcionar al agente vendedor una alternativa adecuada a fin de evitarle pérdidas económicas en aquellos casos especiales en los cuales por motivos particulares no pueden vender sus billetes al público consumidor.

Rosales destacó que la aprobación del decreto ejecutivo (No. 425) que constituye el marco legal para implementar el sistema de créditos y devoluciones a los agentes, vendrá a poner fin a los agiotistas aprovechados que cobran al agente hasta treinta por ciento mensual.

Pasa a la página 50

## Migración informa a Juzgado que no hay registros de Lima

Hasta ayer informó Migración al Juzgado 2º de lo Penal de San Salvador, que no hay registros de movimientos migratorios de Ricardo Lima García, María Cristina Aparicio de Lima y Federico García Rodríguez. Con Migración son tres los organismos que han puesto en evidencia la suplantación de nombres de las tres personas que con esos apelativos se hicieron pasar para contratar la casa de los Planes de Renderos, donde el 25 de febrero del corriente año fue localizado y exhumado el cadáver del licenciado Roberto Poma, de 32 años. E. fue secuestrado el 27 de enero en colonia Escalón de San Salva-

dor, cuando se dirigía con cuatro empleados suyos (tres de ellos muertos durante el secuestro y uno lesionado de gravedad) al Instituto Salvadoreño de Turismo, de acuerdo con el instructivo que

Pasa a la página 61

## 2 mil jóvenes adultos en cursos capacitación laboral

Dos mil personas se benefician actualmente mediante el Programa de Capacitación Laboral Urbana que conjuntamente llevan a cabo la Dirección de Educación Media y Superior y la Dirección de Educación de Adultos y Permanente. Este programa —informaron ayer en conferencia de prensa, en el Ministerio de Educación—, tiene como finalidad capacitar a corto plazo a jóvenes y personas adultas que por diversas razones no han podido continuar su formación.

Dichas direcciones realizan en forma coordinada cursos de capacitación, en turnos vespertinos y nocturnos, sobre sestería, mecánica, soldadura eléctrica, cosmología, radio y televisión, inglés, preparación de alimentos, que son impartidos de acuerdo a las necesidades humanas del país, a Gregaron.

Los cursos se imparten en los Institutos Nacionales de Jiquilís-

Pasa a la página 19



FAMILIA QUANT. (Santa Ana). Una rara enfermedad que se manifiesta en forma de ataques renales, está diezmando paulatinamente a miembros de la familia Quant-Alfaro, de esta ciudad. Han fallecido ya a consecuencia de la rara dolencia, que

tiene intriga a la ciencia médica, los jóvenes René, José Alfredo, Rodrigo Napoleón y Otto Oswaldo Quant-Alfaro (que aparecen en círculos). Con ellos sus padres señor Napoleón Quant y Marta Alfaro de Quant.

## sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA SETENTIOCHO